
Landtagsabgeordnete Dipl.-Päd. DI Carina Laschober-Luif 

An die 
Präsidentin des Burgenländischen Landtages 
Frau Verena Dunst 
Landhaus 
7000 Eisenstadt 

Eisenstadt, am 18. September 2023 

Sehr geehrter Frau Präsidentin! 

Gemäß§ 29 GeOL T stelle ich Frau Landeshauptmann-Stv. Mag. Astrid Eisenkopf 
als zuständiges Ressortmitglied der Burgenländischen Landesregierung folgende 

schriftliche Anfrage 

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stv. ! 

Laut Referatseinteilung der Burgenländischen Landesregierung sind Sie unter 

anderem für folgende Bereiche zuständig: 

Angelegenheiten der ländlichen Entwicklung; Agrarangelegenheiten; 

landwirtschaftliches Siedlungswesen und landwirtschaftliches Bringungsrecht; 

Aufsicht über die Burgenländische Landwirtschaftskammer; landwirtschaftlicher 

Grenzbesitz; landwirtschaftliche Marktordnung; Landwirtschaftsförderung; 

Mit 01. Juli 2021 startete die Bio - Beratung des Landes Burgenland. In den 

vergangenen 2 Jahren wurden somit zusätzlich zur Beratungstätigkeit der 

Landwirtschaftskammer und der BIO Austria auch vom Land Burgenland Bio - 

Beratungen durchgeführt. Das Land Burgenland stellte im Jahr 2022 diese Bio - 

Beratungen wieder ein. 
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Dazu stelle ich folgende Fragen: 

1. Wie viele Mitarbeiter waren für die Bio-Beratung des Landes Burgenland tätig? 

a. Wie viele Mitarbeiter wurden dazu neu in den Landesdienst 

aufgenommen? 

2. Wie viele Beratungsstunden wurden insgesamt von diesen Mitarbeiterinnen 

und Mitarbeiter durchgeführt? 

3. Sind diese Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Bio-Beratung weiterhin im 

Landesdienst beschäftigt? 

a. Wenn ja, wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind weiterhin im 

Landesdienst beschäftigt? 

b. Wenn ja, in welchen Abteilungen sind diese nun tätig? 

c. Wenn nein, wie hoch waren die Kosten für die Auflösung dieser 

Dienstverhältnisse? 

4. Wurde die Bio - Beratung des Landes Burgenland medial beworben? 

a. Wenn ja, in welchen Medien wurde die Bio - Beratung beworben? 

5. Wurden für die Bio - Beratung des Landes Burgenland Inserate geschalten? 

a. Wenn ja, wie viele Inserate wurde dazu geschalten? 

b. Wenn ja, in welchen Medien wurden Inserate geschalten? 

c. Wenn ja, wie viel haben diese Inserate gekostet? 

6. Wie lange hat das Land Burgenland die Bio-Beratung angeboten? 

7. Wie hoch waren die Kosten die insgesamt für das Land Burgenland durch die 

Bio-Beratung entstanden sind? 


